

## ABSTRAK

### **Nova Mardiana : Pengaruh Tabungan *Mudharabah* dan Pembiayaan *Murabahah* terhadap Laba Operasional Pada PT Bank Panin Syariah Tbk**

Tabungan *mudharabah* merupakan produk penghimpunan dana yang menggunakan akad *wadiah* dan *mudharabah*. Selain itu, dana yang terkumpul dari produk penghimpunan dana disalurkan dalam bentuk pembiayaan baik yang menggunakan akad *mudharabah*, *musyarakah*, *murabahah*, ataupun yang lainnya sehingga dari kegiatan tersebut diharapkan dapat meningkatkan Laba Operasional perusahaan. Namun dalam penelitian ini terjadi kesenjangan antara teori dan praktik.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk (1) mengetahui dan menganalisa pengaruh Tabungan *Mudharabah* secara parsial terhadap Laba Operasional PT. Bank Panin Syariah Tbk, (2) mengetahui dan menganalisa pengaruh Pembiayaan *Murabahah* secara parsial terhadap Laba Operasional PT. Bank Panin Syariah Tbk, (3) mengetahui dan menganalisa pengaruh Tabungan *Mudharabah* dan Pembiayaan *Murabahah* secara parsial terhadap Laba Operasional PT. Bank Panin Syariah Tbk.

Metode penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder dari laporan tahunan PT. Bank Panin Syariah Tbk. Teknis analisis data yang digunakan adalah analisis regresi (sederhana berganda), analisis korelasi, analisis determinasi, analisis uji hipotesis (uji t dan uji f). Sedangkan data diolah menggunakan *SPSS for windows* versi 23.0.

Hasil penelitian secara parsial Tabungan *Mudharabah* berdasarkan pengujian hipotesis menunjukkan hasil nilai  $t_{hitung}$  sebesar -0,720 yang kemudian dibandingkan dengan  $t_{tabel}$  2,160 yang berarti  $t_{hitung} < t_{tabel}$  (-0,720 < 2,160) maka  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak, yang artinya bahwa variabel tabungan *mudharabah* berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap laba operasional. Sedangkan Pembiayaan *Murabahah* secara parsial menunjukkan hasil nilai  $t_{hitung}$  sebesar -1,960 yang berarti  $t_{hitung} < t_{tabel}$  (-1,960 < 2,160) maka  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak, yang artinya bahwa variabel pembiayaan *murabahah* berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap laba operasional. Secara simultan Tabungan *Mudharabah* dan Pembiayaan *Murabahah* berpengaruh positif tidak signifikan terhadap Laba Operasional dengan besarnya  $F_{tabel}$  yaitu 3,89 besarnya nilai  $F_{hitung}$  adalah 2,116. Dengan demikian diketahui bahwa  $F_{hitung} < F_{tabel}$  atau 2,116 < 3,89.

**Kata Kunci:** Tabungan *Mudharabah*, Pembiayaan *Murabahah*, Laba Operasional